



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

élèves

Question écrite n° 66490

Texte de la question

M. Bernard Carayon attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur les enfants étrangers scolarisés dans le primaire. Il lui demande de lui préciser le nombre ainsi que la répartition par origine géographique de ces enfants.

Texte de la réponse

Sont scolarisés dans le secondaire, à la rentrée 2009, 153 887 élèves étrangers pour un total de 5 332 208 élèves, soit 2,9 % des élèves. Ce pourcentage est pratiquement deux fois plus élevé dans le secteur public (3,2 %) que dans le secteur privé (1,7 %). Ces élèves sont principalement originaires des pays d'Afrique (43,1 %), de l'Union européenne (24,6 %) et d'Asie (18,4 %). Ces données sont mobilisées pour renseigner différentes enquêtes internationales auxquelles participe le ministère.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Carayon](#)

Circonscription : Tarn (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 66490

Rubrique : Enseignement maternel et primaire

Ministère interrogé : Éducation nationale

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 décembre 2009, page 11896

Réponse publiée le : 6 avril 2010, page 3994